平野小中地域学校協働活動





平野中学校 HP: https://hirano-j.esnet.ed.jp/ • 平野小学校 HP: https://hirano-e.esnet.ed.jp/

今年の夏は異常な暑さだと、毎年言っているような気がします。連日の真夏日で、身体はかなり疲労しているそうです。皆さまご自愛ください。 さて、2学期が始まり、早々に運動会練習、小 学生は陸上練習、中学生は部活と忙しい毎日を過ごしていました。運動会は4年ぶりの地域との合同で開催され、みんな力を発揮し、盛り上がりました。

## ひらの未来塾開講(7/31~8/4・8/21~25)平野公民館



今年度も「ひらの未来塾」を開講することができました。夏休みの前半・後半で、延べ250名の子供たちが参加してくれました。昨年度は172名でしたので45%の増加です。

また、学生ボランティアも5名から10名に増え、地域ボランティアも2名増えました。平野出身の生徒だけでなく、興味を持った平野以外の生徒も協力してくれました。ありがたいことです。

また今回は、前半・後半1回ずつ、退職された元校長 先生のご協力の下、「作文・感想文教室」を開催し、多く の子供たちが参加してくれました。









後半には、ちぎり 絵制作もしました。 夏の思い出を、ちぎ り絵で表現してい ます。

## 年ぶりに開



1年生の「エイエイオー!!」 に合わせて、みんなで「エイエイ オー!!」でスタートです。







平野ふれあい運動会恒例、幼 小・中にお子さんのいらっしゃる 家族の選手宣誓!



















やはり盛り上がるのは、中学生の応援合戦ですね!

4年ぶりに開催された「第22回平野ふれあい運動会」。 久しぶりの運営で 不安半分だったと思いますが、そこはさすが平野の団結力!スムーズな進行で、予定時間

